Rosalie SALAÜN Île-de-France Groupe local du 14e arrondissement de Paris rosalie.salaun@gmail.com

Cher-e-s militant-e-s écologistes,

Si je candidate aujourd'hui pour vous représenter auprès du Parti Vert Européen, c'est pour pouvoir apporter un peu de mon énergie à réhabiliter le lien de solidarité qui nous unit à nos concitoyen-ne-s continentaux-ales et qui donne son sens à la construction européenne.

Médiatrice culturelle de formation, j'ai initialement abordé l'Europe par un volontariat dans une institution d'aide à l'enfance en Grèce, ce qui m'a donné le goût de l'organisation de projets dans les organisations de jeunesse. Accoutumée au travail en anglais, c'est avec un plaisir toujours renouvelé que j'ai participé à de nombreux projets et camps européens, et c'est par ce biais que je me suis familiarisée avec d'autres langues (allemand, espagnol, portugais, grec). Ainsi, c'est d'abord en la pratiquant que j'ai appris à connaître l'Europe, avant de reprendre un Master de recherche en politiques culturelles européennes, qui m'a menée à l'écologie politique.

Adhérente d'EELV depuis 2012, membre de la commission Europe depuis la campagne des élections européennes de 2014, attentive aux positions politiques des organisations écologistes des autres pays européens ainsi qu'au travail de la Fondation Verte Européenne, j'ai récemment eu le plaisir de rejoindre le réseau des correspondants du Green European Journal. Alors que mon militantisme politique s'est fait principalement au sein des organisations de jeunesse (Jeunes Écologistes et Fédération des Jeunes Verts Européens), aujourd'hui, rejoindre la délégation d'EELV auprès du Parti Vert Européen serait un prolongement logique de mon engagement.

Ni europhile béate, ni technocrate, je pense que c'est par l'organisation de la réflexion collective que nous pourrons construire, pas à pas, une Europe accueillante, rassurante et vivante de toutes ses initiatives citoyennes. C'est pourquoi je souhaite m'investir sur les sujets des droits humains et de la construction d'une Europe sociale, ainsi que sur les liens avec les réseaux et les luttes écologiques de notre continent. Pour moi, c'est par ces entrées que nous pourrons construire une Europe en prise avec la réalité vécue par ses habitant-e-s, et non juste de celles et ceux qui profitent de ses avantages.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à ma candidature et m'engage, si je suis élue, à entretenir un dialogue riche et suivi entre notre parti et ses partenaires européens.

Rosalie Salaün